

Une visite au Gorna

■ Récemment, le Club vosgien de Wissembourg avait organisé en partenariat avec le Parc naturel régional des Vosges du Nord, une visite au centre de soins du Gorna (groupement ornithologique du refuge Nord-Alsace).

Ce centre, dont la mission principale est d'accueillir la faune sauvage en détresse à des fins de soins en vue de leur réinsertion dans le milieu naturel, se trouve au Loosthal à Neuwiller-les-Saverne. Bernard Keller, président, et Guy Marchive, directeur, ont fait la visite commentée des installations et exposé leur mission aux quinze personnes présentes.

Puis une randonnée d'une quinzaine kilomètres, offrant de superbes points de vue,



Le groupe lors de l'accueil au Gorna. (-)

suivit la visite. Elle a conduit les marcheurs, au Johansthal, à la Hunenbourg, au Pottaschplatz, puis au rocher

du bélier, pour se poursuivre jusqu'au rocher du Hundsprung. Cette belle journée ensoleillée s'achevait avec une

surprise que le guide Gérard Motsch n'avait pas pu garantir: le brame du cerf entendu au rocher du bélier.